

L'appel à la fin du blocus de Cuba sera entendu aujourd'hui dans plusieurs villes du monde.



Washington, 25 sept (RHC) L'appel à la fin du blocus américain contre Cuba sera entendu ce dimanche dans plusieurs villes du monde, grâce aux caravanes et activités promues par le mouvement Ponts d'Amour.

Carlos Lazo, leader de cette organisation, a signalé sur ses réseaux sociaux que dans plusieurs villes américaines telles que Boston, Milwaukee, Minneapolis, Seattle et Bloomington, ils prévoient de condamner la politique punitive de Washington.

Il précise qu'à Miami, la réunion a lieu à 10h30, heure locale, au 999 Ponce de Leon Boulevard, Coral Gables.

Il a également déclaré qu'à plusieurs endroits au Canada, notamment au Québec et à Vancouver, ainsi qu'à Milan, en Italie, les amis de Cuba exigeront l'élimination du siège économique, financier et commercial imposé depuis plus de 60 ans à l'île.

Dans la Ville de Panama, au Mexique et aussi en République dominicaine, d'autres voix s'élèveront en faveur de la levée des mesures coercitives qui pèsent sur le peuple cubain, a déclaré M. Lazo.

Ce 25 septembre, nous avons une caravane internationale pour la fin des sanctions qui punissent la famille cubaine, une caravane internationale pour la fin du blocus contre Cuba, a-t-il dit.

La grande réalité pour la famille cubaine est qu'il existe un fossé entre les paroles et les actes de l'administration américaine actuelle, car il n'y a pas de changements fondamentaux envers la nation caribéenne : les difficultés créées par le blocus ou par les 243 mesures imposées par Donald Trump (2017-2021) et maintenues par Joe Biden n'ont pas été réparées, a-t-il rappelé.

L'activiste a rappelé que l'objectif des rassemblements est de plaider pour la mise en œuvre de mesures efficaces en vue de la réouverture de l'ambassade des États-Unis à Cuba, du rétablissement de l'envoi de fonds, du regroupement familial et de l'augmentation des vols vers d'autres régions de l'île, en plus de La Havane.

Le dernier dimanche de chaque mois, Ponts d'Amour appelle à des activités visant à rejeter le blocus américain contre Cuba, qui a connu ces dernières années une intensification sans précédent.

A cette occasion, son leader a également appelé les gens à se joindre à une campagne de tweets condamnant cette politique. (Source/PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/300245-lappel-a-la-fin-du-blocus-de-cuba-sera-entendu-aujourd'hui-dans-plusieurs-villes-du-monde>



Radio Habana Cuba